

Rumah Belajar OASE Wujud Nyata PDNA Purworejo dalam Pendidikan

Jum'at, 12-08-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO- Sebagai wujud nyata Pimpinan Daerah Nasyyiatul `Aisyiyah (PDNA) Purworejo dalam bidang pendidikan, PDNA Purworejo mengelola rumah belajar yang bernama Rumah Belajar OASE.

Rumah belajar yang berlokasi di Brengkelan, Kelurahan Purworejo ini awalnya dibuat dan dikelola secara pribadi oleh Ketua Umum PDNA Purworejo Nur Ngazizah dan sudah berjalan kurang lebih 4 tahun, dan kemudian diserahkan kepada PDNA untuk dikelola lebih lanjut.

"Kegiatan di rumah belajar meliputi bimbingan belajar, outbond, lifeskill, taman bacaan, parenting dan lain – lain," ungkap Nur Ngazizah, Ketua PDNA Purworejo pada Rabu (10/8).

"Rumah belajar OASE memberikan kesempatan pada masyarakat untuk berbagi kepedulian demi membantu mencerdaskan anak bangsa," tambah Nur.

Selain itu, dalam rangka menyemarakkan agenda Mukhtamar Nasyyiatul `Aisyiyah yang direncanakan akan diselenggarakan pada akhir bulan Agustus ini di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), PDNA Purworejo menyelenggarakan berbagai rangkaian agenda.

Pelaksanaannya telah dilakukan sejak bulan Mei, diantaranya yaitu dengan dilaunchingnya AmalUsaha PDNA Buana Dinar.

"Buana Dinar merupakan salah satu usaha dan hasil perjuangan para kader untuk mewujudkan kemandirian ekonomi organisasi. Sebagai wadah pengembangan kewirausahaan dan jiwa sosial kader yang luar biasa," ungkap Yulia Kurniawati, Ketua Bidang Kemasyarakatan PDNA Purworejo.

Nama Dinar sendiri lanjut Yulia, merupakan kependekan dari istilah Padi Bersinar, seperti halnya logo NA itu sendiri. "Buana yang berlokasi di Komplek Pertokoan Pasar Suronegaran Purworejo ini selain bergerak di bidang perdagangan kelengkapan atau atribut organisasi Muhammadiyah, juga memberikan pelayanan pemesanan snack dan catering," tambah Yulia.

Selain itu PDNA juga menyelenggarakan kegiatan Bakti Sosial (Baksos) yang telah dilaksanakan pada bulan Juni lalu dengan pembagian paket sembako untuk dhu`afa, paket sekolah yatim, pasar bersubsidi dan distribusi pakaian layak pakai yang dilaksanakan pada beberapa titik seperti kompleks SD Muhammadiyah Bayan, PAUD `Aisyiyah Keseneng Purworejo, dan balai desa Sucen Banyuurip.

"Selain itu juga untuk membumikan dakwah Nasyyiatul `Aisyiyah di masyarakat Purworejo. Agenda puncak akan dilaksanakan akhir pekan ini tepatnya tgl 13-14 Agustus 2016 yaitu Tabligh Akbar, TOT Pashmina (Pelayanan Remaja Sehat Milik Nasyyiatul Aisyiyah) dan Pashmina Goes to School yang merupakan program unggulan Nasyyiatul Aisyiyah," tutup Nur. **(adam)**

Kontributor: Akhmad Musdani

